



Neuer Vorstand der Unabhängigen Die Wähler\*inneninitiative.

Die Unabhängigen in der Hansestadt Lübeck haben am Samstag, den 18.11.2023 auf der ordentlichen Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt.

Zum neuen Vorsitzenden wurde Michael Matthies gewählt.

Stellvertretender Vorsitzender ist Manfred Prüß. Als Kassenwart wurde Bernhard Thiebes wiedergewählt. Neu im Vorstand ist Stefan Maack.

Der Vorsitzende Michael Matthies: "Der neue Vorstand freut sich über das Vertrauen, dass ihm durch die große Mehrheit der anwesenden Mitglieder entgegengebracht wurde. Kernthemen unserer Anliegen werden Transparenz-Bürgerbeteiligung-Demokratie und Kommunal-Politik für alle Bürger sein."